

So strahlt der Gewinner

Nico Merz aus Hilzingen ist der Gewinner der zwei VIP-Karten im Gesamtwert von 800 Euro für das Fußballspiel des FC Bayern München gegen den SC Freiburg am kommenden Samstag in der Münchner Allianz-Arena. Möglich gemacht hat das Gewinnspiel von Volksbank Hochrhein und SÜDKURIER Medienhaus der Fußballenthusiast und Spielerberater Rainer Störk aus Görwihl. Die Gewinner der von den Spielern unterschriebenen Trikots des FC Bayern München und des SC Freiburg sowie des ebenfalls mit Spielerunterschriften versehenen Fußballs (Freiburg) bekommen ihre Preise per Post. Bei der Übergabe des Hauptpreises (v.l.): SÜDKURIER-Sportredakteur Gerd Welte, der Gewinner Nico Merz, Joachim Mei, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Hochrhein, Rainer Störk, SÜDKURIER-Redaktionsleiter Kai Oldenburg sowie (vorne) Leander Mei. (kol) BILD: LAURA MARINOVIC

